

## Große Spendenaktion mit Promis bei *Kinderlachen-Gala* ...und Kinder können wieder lachen!



Mit der Spendenrekordsumme von rund 126.000 Euro ging die hochkarätige 5. *Kinderlachen-Gala* im Goldsaal der Dortmunder Westfalenhallen in den frühen Morgenstunden zu Ende. Die Gründer und Vorsitzenden Christian Vosseler und Marc Peine brachten – trotz allgemeiner Finanzkrise - damit das Kunststück fertig, das Vorjahresergebnis von 100.000 Euro zu toppen.

UNESCO-Botschafter Box-Weltstar **Wladimir Klitschko** hielt die Laudatio für die mit dem **Kind-Award-Ehrenpreis** geehrte Schauspiel-Legende **Uschi Glas** und ihren Ehemann Dieter Hermann, den sie für ihre Stiftung *Brotzeit* erhielten, die Kinder an Münchner Schulen täglich mit einem Frühstück versorgt. Weitere sog. **Kind-Awards** gingen an Uli Pocher, (dessen Vater Gerd (v.l.) die Auszeichnung für ihn entgegennahm), Beatrice Gräfin von Keyserlingk, den Boxer Arthur Abraham. Durch den Abend führten die Moderatoren Charlotte Engelhardt und Matze Knop.

Blamabel, dass der neue **Dortmunder OB** und auch kein anderer offizieller Vertreter der Stadtspitze auf der mit einem Hauch von Hollywood ausgestatteten *Kinderlachen-Benefiz-Gala* zu sehen war...Also eine ähnliche Situation wie seinerzeit bei der Steiger-Award-Verleihung im Dortmunder Casino, , wo sich trotz eines nie zuvor gesehenen Aufgebots an „**Welt-Prominenz**“ die damalige Stadtspitze (unter OB Langemeyer) offenbar in tiefem **Provinzschlaf** befunden hatte und nicht erschienen war.



Bei der *Kinderlachen-Gala* im Goldsaal der Dortmunder Westfalenhalle: Box-Weltstar Wladimir Klitschko bei der Überreichung des *Kind Award Ehrenpreises 2009* an die Schauspielerin Uschi Glas und ihren Ehemann Dieter Hermann

## >The Golden GLOBE with Diamant< der Prominenten-Loge für EMIRATES-Vicepresident Henry Hasselbarth & GLOBAL-Entertainer Sascha Klaar



1. Der Vizepräsident der vielfach ausgezeichneten Emirates-Airline Henry Hasselbarth (Foto links - umrahmt von zwei Schönheiten - ist auf Vorschlag des Kommunikationsprofessors Folkert Klaassen (I) für den „Golden Globe with Diamant der VIP-Loge“, dem in Zürich ansässigen Internationalen Prominenten-Club, nominiert worden.

2. Im November 2009 erhielt der Ausnahme-Künstler Sascha Klaar die Auszeichnung anlässlich seines 20. Musiker-Jubiläums in Wuppertal, hier bei der Übergabe der Urkunde. Der Entertainer Sascha Klaar ist mit einer Show der Superlative rund um den Globus unterwegs – von Sylt bis Peking. (Siehe auch Bericht [www.VIP-news.de](http://www.VIP-news.de) Großer VIP-Bahnhof in Wuppertal.)

### Ehrenvolle Aufnahme in die VIP-Loge

Der Vizepräsident der Internationalen VIP-Loge Folkert Klaassen hat Robert Schwarzmans, anerkannter Experte für Grundstücks-, Wohnungswirtschaft und Realkredit, im Maritim-Hotel Düsseldorf förmlich in die internationale Association of VIPs aufgenommen. Klaassen bei der Überreichung der Urkunde *VIP honoris causa*. Mit VIP h. c. Robert Schwarzmans (rechts) hat die Internationale VIP-Loge einen hochkompetenten Experten in ihren Reihen, der sich im supranationalem Eigentumsrecht und europäischem Ombudsmannswesen (insbesondere der EU und des Europarates) auskennt. Schwarzmans gehört auch dem Förderverein der UNESCO-Stiftung an, in dem er sich beispielhaft engagiert.

